

Jornada "Periodismo y Violencia en México" Lugar: Aula Magna Fac. Ciencias de la Comunicación, UAB

Fecha: 28 de Noviembre de 2011

Streaming: http://directe.uab.es/retransmissioCiecom

Jornada Periodismo y Violencia en México		
10:30 – 11:00	Vídeo sobre la situación actual y las acciones por parte de la sociedad civil contra la violencia existente en México.	
	Inauguración.	
	José Manuel Pérez Tornero, Director del Departamento de Periodismo de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, Universidad Autónoma de Barcelona (UAB),	
	Santiago Tejedor, Vicedecano de Docencia, Profesorado y Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, Universidad Autónoma de Barcelona (UAB) y,	
	Pere-Oriol Costa, miembro del equipo de dirección del Departamento de Periodismo de la FCC y Catedrático Emérito de Comunicación y Educación Política de la UAB.	
	Fernando Sabés, Profesor titular del Departamento de Periodismo y Comunicación, y Vicedecano del Plan Estratégico y Relaciones Exteriores de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, UAB	
11:00 – 13:30	Mesa Redonda "La situación actual de periodistas en México en el contexto de guerra contra el narcotráfico"	
	Plácid García-Planas, redactor jefe de sección internacional del periódico La Vanguardia	
	Tema: Ser periodista en zonas de conflicto	
	María Dolores Masana, miembro de la directiva y ex Presidenta de Reporteros Sin Fronteras-España (RSF)	
	Tema: "México: la libertad de información asesinada"	
	Fernando Esquivel, Coordinador de Vinculación y Relaciones Internacionales en Facultad de Ciencias de la Comunicación Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) y Lucinda Sepúlveda García , Decana de la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la UANL.	
	Tema: "Plata o Plomo. Los Riesgos del Periodismo de Riesgo"	
	Representante del gobierno mexicano. Por confirmar.	
	Debate y preguntas del público	



	Modera Pere Oriol Costa , Catedrático Emérito de Comunicación Política de la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB)
13:00 – 14:00	Espectáculo de danza sobre violencia en México "Al arte también le duele", a cargo de Grupo de Artistas Solidarios
14:00 – 16:00	Comida
16:00 – 18:00	Mesa Redonda "Acciones de la sociedad civil nacional e internacional contra la violencia en México y el papel de las Redes Sociales"
	Alejandro Vélez Salas, encargado de la sección Propuestas por la paz, de la asociación "Nuestra Aparente Rendición".
	Tema: "La postura de la sociedad civil"
	Beatriz Patraca Dibildox , miembro del Movimiento Ciudadano de Mexicanos en Barcelona (MCMB).
	Tema: Redes sociales: la construcción de un movimiento desterritorializado
	Albert Torras , Vicepresidente de la Associació Cultural Mexicano Catalana
	Tema: ¿Cómo se ve desde fuera? Imagen de México en el extranjero.
	Frank Estrada , Productor y Asesor de Estrategias de Marketing Online. Community Manager. Conferencista Social Media. Director de "Comunicasion"
	Tema: Ciberactivismo en México El papel de las redes sociales ante la violencia en México.
	Debate y preguntas del público
	Modera Cristián Calónico , Profesor investigador de la Universidad Autónoma Metropolitana de Xochimilco y Presidente de Voces Contra el Silencio.
	Conclusiones
18:00 – 20:00	Proyección de la película "El Infierno" , de Luis Estrada. Comedia negra sobre la violencia, la corrupción generalizada y la crisis económica en México, a partir de la historia de un ciudadano mexicano deportado de los Estados Unidos y que encuentra en el negocio del narco una fulgurante vida de prosperidad llena de dinero, mujeres y violencia.



Evento: Jornada Periodismo y Violencia en México

Lugar: Aula Magna Facultad de Ciencias de la Comunicación,

Universidad Autónoma de Barcelona

Transmisión en vivo: http://directe.uab.es/retransmissioCiecom

Twitter: GabComEdu

Fecha: 28 de noviembre de 2011

Organiza:

Gabinete de Comunicación y Educación

Facultad de Ciencias de la Comunicación

Universidad Autónoma de Barcelona

http://www.gabinetecomunicacionyeducacion.com/

Teléfono 93 581 16 89

Fax 93 581 20 05

g.comunicacio.educacio@uab.es